



Unsinn in den Medien – Vom allzu sorglosen Umgang mit Daten: Grafische Darstellungen



(gefunden im WEEKEND Magazin, 9. Woche 2013)

Kommentar: Ein Kreisdiagramm mal als Kreisring dargestellt. Nun gut. Aber erstens rundet man 80,54 % auf 81 % und nicht auf 80 % und zweitens und vor allem sollen grafische Darstellungen wie ein Kreisdiagramm die wesentlichen Informationen möglichst auf einen Blick vermitteln. Aber dazu müssen diese natürlich korrekt abgebildet werden! Wieso ist hier der Teilring, der auf „Staatliche Wiedergutmachung“ kommt, größer als jener für „Miete und Pacht“? Dieses Diagramm macht also aus einer Wahr-Nehmung eine Falsch-Nehmung. Leider geht man so womöglich falsch informiert über die Herkunft des Kirchenbudgets aus dem „Weekend“ ...

(Für den Kommentar verantwortlich: Andreas Quatember, IFAS)